

Polres Agam Gelar Apel Pasukan Operasi Keselamatan Singgalang 2025: Tingkatkan Kesadaran dan Patuh Lalu Lintas Jelang Lebaran

Dina Syafitri - AGAM.BNN.CO.ID

Feb 10, 2025 - 17:17



Agam, Sumatera Barat – Polres Agam menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Singgalang 2025 di halaman depan Mapolres pada Senin (10/2/2025). Apel ini menandai dimulainya operasi kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas.



Apel dipimpin langsung oleh Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK, dan dihadiri oleh sejumlah pejabat penting daerah, termasuk Kajari Agam, Ketua PN Lubuk Basung, Kadishub Agam, perwakilan BPBD, Jasa Raharja, Danramil Lubuk Basung, serta perwakilan OPD dan tokoh masyarakat lainnya.



Dalam amanatnya, AKBP Muhammad Agus Hidayat menekankan pentingnya operasi keselamatan ini sebagai langkah strategis untuk menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas.

"Operasi Keselamatan Singgalang 2025 ini bukan hanya sekadar penegakan hukum, tetapi juga upaya kita bersama untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap aturan berlalu lintas," ulasnya.

Kapolres juga berharap operasi ini menjadi momentum bagi seluruh masyarakat untuk lebih peduli dan bertanggung jawab dalam berkendara di jalan raya.

"Keselamatan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita jadikan jalan raya sebagai tempat yang aman dan nyaman bagi semua," katanya.

Selama Operasi Keselamatan Singgalang 2025 berlangsung, Polres Agam akan meningkatkan patroli keamanan dan pengawasan di titik-titik rawan kecelakaan dan pelanggaran. Selain itu, berbagai kegiatan edukatif dan persuasif juga akan digelar, seperti sosialisasi dan kampanye keselamatan berlalu lintas di sekolah-sekolah dan tempat-tempat umum.

"Kami akan mengedepankan pendekatan humanis dalam melaksanakan operasi ini. Edukasi dan sosialisasi akan menjadi prioritas kami, sehingga masyarakat lebih memahami pentingnya keselamatan berlalu lintas," jelas Kapolres.

Operasi Keselamatan Singgalang 2025 diharapkan dapat mengurangi angka kecelakaan dan meminimalisir risiko fatalitas korban laka lant. Dengan meningkatnya kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas, diharapkan ke depannya tidak terjadi lagi kecelakaan yang dapat merugikan pengguna jalan.



untuk seluruh masyarakat, mari kita dukung pelaksanaan Operasi Keselamatan Singgalang 2025 ini. dan mari secara bersama kita ciptakan budaya berlalu lintas yang aman dan bertanggung jawab demi keselamatan kita bersama.

(Berry)